



# PHILOMATH MIDDLE SCHOOL

## PERIODICO DE DICIEMBRE

**Sé valiente. Se amable.**

**Año escolar 2022-2023**

### Concierto de invierno

Los estudiantes de la Banda y el Coro de la Escuela Secundaria se están preparando para un Concierto de Invierno el jueves 8 de diciembre en el auditorio de la Escuela Preparatoria de Philomath.

Banda de sexto grado: 6:30 p. m.

Banda avanzada: 6:45 p. m.

Banda de jazz: 19:00 h.

Coros: 19:15

### El Café Valiente

Le invitamos a unirse a nosotros el lunes 12 de diciembre de 5:30 p. m. a 7:00 p. m. en el Brave Café y la subasta silenciosa, en la biblioteca de la Escuela Secundaria. Venga a disfrutar de una noche llena de arte y entretenimiento extraordinarios de nuestros propios estudiantes de arte, carpintería y música de la Escuela Secundaria. Se proporcionan bebidas calientes y galletas.

### Musical Escolar

El musical escolar de este año es Moana Jr. Las audiciones se llevarán a cabo después de la escuela el lunes 5 y martes 6 de diciembre. Si es necesario, las devoluciones de llamadas serán el miércoles 7 de diciembre. La primera semana de ensayos será del 12 al 15 de diciembre, de 3:10 p. m. a 5:30 p. m. Cuando se reanuden las clases en enero, los ensayos generalmente se llevarán a cabo de lunes a jueves, inmediatamente después de la escuela hasta las presentaciones el 16, 17 y 18 de marzo.

### Baloncesto de 7mo y 8vo Grado

La temporada de baloncesto masculino de los grados 7 y 8 comienza el 17 de enero. El papeleo se puede encontrar en nuestro sitio web o recoger en nuestra oficina. El estudiante debe tener un examen físico deportivo en el archivo para poder participar. Los niños de sexto grado seguirán jugando a través de PYAC. Si tiene alguna pregunta, comuníquese con nuestro Director Atlético, Chad Matthews al 541-929-3167 o a [chad.matthews@philomath.k12.or.us](mailto:chad.matthews@philomath.k12.or.us)

### Cierre de oficina

La oficina de la Escuela Secundaria estará cerrada del lunes 19 de diciembre al lunes 2 de enero durante las vacaciones de invierno. La oficina de la escuela reabrirá el martes 3 de enero.

### **Fechas Importantes:**

2 de Diciembre – NO ESCUELA –Día de Calificaciones

8 de Diciembre – Concierto de invierno

17 de Diciembre al 2 de Enero - **VACACIONES DE INVIERNO**



Estudiantes del Mes de Noviembre

### Estudiantes del Mes

Reconocemos a los estudiantes de la foto de arriba como los Estudiantes del mes de noviembre.

De izquierda a derecha: Addison Rice, Calder Cropp, Ruby Oster, Angélica Morales-Márquez, Sierra Skaggs, Maddox Olsen. Cada uno de estos estudiantes ha contribuido a la cultura positiva en la Escuela Secundaria de Philomath. ¡Así se hace, y mantén las actitudes positivas! Un agradecimiento especial a Dairy Queen por patrocinar a los estudiantes del mes y proporcionar el almuerzo.



### Estudiante Rotario del mes de octavo grado

Felicitaciones al octavo grado.

“Estudiante Rotario del Mes” por Noviembre, Mega Real.

### Food Drive

Philomath Middle School (Escuela Secundaria de Philomath) tiene una larga tradición de ayudar a los necesitados de nuestra comunidad. Nos complace anunciar que la recolección de alimentos se llevará a cabo este año a partir del lunes 5 de diciembre hasta el miércoles 14. El tema de este año es Winter Wonderland. Esta es una competencia entre clases de asesoramiento. Habrá días especiales que pueden ayudar a que la clase de asesoramiento de sus alumnos gane más puntos. Cada maestro asesor tendrá una caja de comida ubicada en la entrada del nivel de grado apropiado. La comida y el dinero se pueden dejar al comienzo del día cuando los estudiantes ingresan al edificio. El Banco de Alimentos Philomath agradece a aquellos de ustedes que contribuyen



#### Club de actividades juveniles de Philomath

El Club de actividades juveniles de Philomath tiene vacantes en Clemens Clubhouse para estudiantes de 4.º a 8.º grado. The Clubhouse es un club supervisado que está abierto después de clases hasta las 6:00 p. m. Los niños pueden entrar y salir en cualquier momento durante el horario de apertura. Esta es una buena opción para aquellos que necesitan un lugar donde ir antes o después de un deporte o actividad. También es una excelente opción para los padres que necesitan un lugar para que sus hijos vayan después de la escuela hasta que puedan recogerlos. Los niños pueden trabajar en la tarea, pasar el rato con amigos, jugar baloncesto o usar cualquiera de los juegos de mesa disponibles. La tarifa es de \$ 40 por mes. Hay becas disponibles para familias necesitadas. Los formularios de registro se pueden encontrar en nuestro sitio web en [www.pyac.net](http://www.pyac.net) Comuníquese con Sarah Woosley si tiene alguna pregunta al 541-929-4040 o [swoosley@peak.org](mailto:swoosley@peak.org).

#### Pruebas para llevar a casa de Covid

Las pruebas Covid Take Home están disponibles para todos los estudiantes. Si está interesado, visite la oficina de la escuela y recoja una prueba para llevar a casa.

#### Wazzle

Padres, si desean ver las calificaciones de sus hijos desde casa, pueden iniciar sesión en Wazzle en cualquier momento. Si necesita ayuda con su nombre de usuario o contraseña, comuníquese con la Escuela Secundaria al 541-929-3167.

#### El salón de aprendizaje de Le Stew

Le Stew Learning Lounge es un espacio donde los estudiantes pueden almorzar mientras reciben apoyo académico o completan el trabajo escolar. ¡Nos complace anunciar que este programa ha tenido un éxito increíble! Los estudiantes reciben informes de calificaciones, ayuda organizativa y asistencia con el trabajo de clase para cualquier tema. Si tiene un estudiante que podría necesitar apoyo adicional, nos encantaría verlo en Le Stew. Si tiene alguna pregunta, comuníquese con Adeline Stewart [adeline.stewart@philomath.k12.or.us](mailto:adeline.stewart@philomath.k12.or.us) o Nancy Thompson [nancy.thompson@philomath.k12.or.us](mailto:nancy.thompson@philomath.k12.or.us)

#### Estudiantes de 7.º grado: refuerzo de Tdap

Los estudiantes de 7º grado necesitan un refuerzo de Tdap. Este es un requisito de la Ley de Oregón para la asistencia a la escuela. La mayoría de los estudiantes tienen 5 vacunas DTap (difteria/tétanos/tos ferina) y necesitan un refuerzo de Tdap para este grupo de edad. Estos refuerzos se pueden administrar a través del consultorio de un proveedor y/o una farmacia. Si su estudiante no está al día con las vacunas requeridas para febrero, será excluido de la escuela en la fecha de exclusión (el tercer miércoles de febrero de cada año).

#### Rutas de autobuses

Si tiene alguna pregunta sobre la ruta de autobús de su estudiante, llame a Mid Columbia Bus Company al 541-929-5474. **Recuerde que los vehículos no deben circular por el carril del autobús (frente a la escuela), mientras se deja a los estudiantes en la mañana y cuando los estudiantes esperan el autobús después de la escuela.**

#### Librería Comunitaria de Philomath

El 8 de diciembre, los estudiantes de secundaria y preparatoria (grados 6-12) están invitados a pasar el rato para jugar juegos de mesa y videojuegos, manualidades y refrigerios. Este es un programa mensual continuo el segundo jueves de cada mes de 3:30 a 4:30 en la Biblioteca Pública de Philomath.

El 20 de diciembre, los niños, adolescentes y sus familias están invitados a construir LEGO en la biblioteca. Este es un programa mensual continuo el tercer martes de cada mes de 3:30 a 4:30 p. m. en la Biblioteca Pública de Philomath.

#### BINGO Lectura de invierno

Familias, ¿están buscando un desafío acogedor para las vacaciones de invierno? La Biblioteca Comunitaria de Philomath está presentando Winter Reading BINGO para lectores de todas las edades. Los tableros de BINGO estarán disponibles en la Librería de la Escuela Secundaria o en la biblioteca pública, ubicada en 1050 Applegate Street. ¡El desafío comienza el 15 de diciembre! El tablero BINGO tiene todo tipo de actividades para mantener a toda la familia ocupada durante las vacaciones. ¡Devuelva su tarjeta BINGO a la Biblioteca Comunitaria de Philomath antes del 13 de enero para tener la oportunidad de ganar grandes premios! ¿Tiene preguntas? Llame a la Biblioteca Pública de Philomath al (541) 929-3016 para obtener más información.

#### Voluntarios

La Escuela Secundaria de Philomath da la bienvenida a los voluntarios durante todo el año escolar. Si planea ser voluntario o chaperón en alguna excursión, asegúrese de tener una solicitud de voluntario actual y una verificación de antecedentes en el archivo de la oficina del distrito. Las verificaciones de antecedentes de los voluntarios son válidas por 3 años. Visite el sitio web del Distrito Escolar de Philomath y siga el enlace "Volunteers Register Here" para completar la verificación de antecedentes. Todas las verificaciones de antecedentes de los voluntarios se realizan electrónicamente a través de este enlace.